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KORANUSANTARA – Rapat Kerja Na-
sional (Rakernas) XVI Makassar, Selawe-
si Selatan menjadi momen penting bagi 
bakal calon presiden (bacapres). Agenda 
yang diprakasai Asosiasi Pemerintah Kota 
Seluruh Indonesia (Apeksi) itu menyisipkan 
space bagi bacapres untuk mempresenta-
sikan gagasan mereka perihal Bonus De-
mografi dan Indonesia Emas 2045. 

Rakernas Apeksi sudah dimulai Rabu, 12 
Juli 2023 dan dihadiri Sekjen Kemendagri 
Suhajar Diantoro sebagai perwakilan pe-
merintah pusat. Ketua Apeksi, Bima Arya 
mengatakan, ada tiga bacapres terkuat 
yang diundang dalam kegiatan Apeksi. 
Yakni, bacapres dari Koalisi PDI Perjuan-
gan Ganjar Pranowo, bacapres dari Koalisi 
Perubahan Anies Baswedan, dan baca-
pres dari Koalisi Kebangkitan Indonesia 
Raya Prabowo Subianto.

Dari ketiganya, baru dua yang kon-
firmasi akan hadir. "Pak Prabowo dan 
Mas Ganjar sudah konfirmasi. Tinggal 
menunggu mas Anies," ujar Bima Arya. 

Seperti diketahui, Anies baru saja 
menuntaskan ibadah haji. Mantan Guber-
nur DKI Jakarta itu baru mendarat di Jakar-

ta pada Rabu dini hari, 12 Juli 2023. 
Selain mendengarkan gagasan baca-

pres, pria yang juga menjabat Wali Kota Bo-
gor itu menyebut, Apeksi juga akan men-
yampaikan aspirasi pada para bacapres. 
Namun, Bima belum mau membeberkan 
aspirasi apa yang akan disampaikan. "Nan-
ti Apeksi juga akan menyampaikan aspi-
rasi dan gagasannya," kata politikus Partai 
Amanat Nasional tersebut.

Bima menerangkan, Bonus Demografi 
dan Indonesia Emas 2045 menjadi salah 
satu pesan yang akan dibahas dalam rapat 
kerja Apeksi bersama 98 wali kota se-Indo-
nesia. Dua isu lainnya adalah konsistensi 
Apeksi mengawal otonomi daerah serta 
kerja pemerintahan pada tahun politik.

Bima mengatakan, tahun politik ber-
potensi mengganggu fokus banyak 
stakeholder. Kendati begitu, momen itu 
tidak boleh mengganggu proses pemba-
ngunan di seluruh pelosok daerah. “Saya 
harap meski tahun politik kita harus men-
gawal pembangunan daerah yang tetap 
terkordinasi dengan pusat. Pembangu-
nan tidak boleh terhambat karena poli-
tik,” harapnya. (*)

Ketua Apeksi Bima Arya telah mengundang tiga bakal capres untuk hadir dalam Rakernas XVI Makassar, Sulawesi Selatan. 

Apeksi UndAng BAcApres,
gAnjAr-prABowo HAdir, Anies BelUm pAsti
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KORANUSANTARA – Pengurus 
Partai Golkar enggan menang-
gapi serius wacana musyawarah 
nasional luar biasa (munaslub). 
Selain pertimbangan waktu, ti-
dak ada persoalan yang dirasa 
mendesak sehingga ujug-ujug 
perlu menggelar munaslub.

Sekretaris Jenderal DPP Partai 
Golkar Lodewijk Freidrich Paulus 
menyebut, internal partai masih 
solid. Masih mendukung kepemi-
mpinan Airlangga Hartarto. Ter-
masuk menjalankan Munas 2019 
yang mengamanatkan Airlangga 
maju sebagai calon presiden.

“Fokus kita secara di pilpres 
dan pileg. Pilkada saja belum 
kita prioritaskan, apalagi ada 
munaslub. Waktunya sudah 
mepet,” tegasnya. 

Sementara itu, Wakil Ketua 
Umum Partai Golkar Bambang 
Soesatyo mengaku belum men-
dengar rencana akan digelar 
munaslub untuk mengevaluasi 
kepemimpinan Airlangga. Soal su-
ara-suara munaslub yang menge-
muka, termasuk dari dewan pakar, 
dia menjawab diplomatis. ’’Tanya 
ke dewan pakar. Saya bukan de-
wan pakar,’’ katanya. 

Munaslub Partai Golkar terus 
digelorakan. Tidak hanya menge-
muka dari anggota Dewan Pakar 
Ridwan Hisjam. Belakangan, su-
ara itu juga muncul dari Yorrys 

Raweyai, politikus senior partai 
berlambang pohon beringin itu.  

Menurut Yorrys, munaslub 
bisa menjadi jalan keluar untuk 
melahirkan solusi dari persoa-
lan turunnya elektabilitas Partai 
Golkar menjelang Pemilu 2024. 
Bahkan, bisa jadi momentum 
untuk mengevaluasi kerja Ketua 
Umum Airlangga Hartarto. ’’Se-
lain tidak haram, munaslub juga 
memungkinkan untuk melahir-
kan solusi-solusi strategis jangka 
pendek, yang boleh jadi sulit lahir 
dalam situasi kepemimpinan Air-
langga,’’ katanya.

Mantan ketua Korbid Pol-
hukam DPP Partai Golkar itu 
menilai, munaslub lebih ber-
manfaat ketimbang memper-
tahankan kepemimpinan Air-
langga. Dia khawatir pembiaran 
kondisi sekarang justru meng-
gerus suara Golkar hingga men-
jadi lebih terpuruk.

Dia menyebut, pihak-pihak 
yang menolak pelaksanaan 
munaslub adalah mereka yang 
senang dengan kegagalan Gol-
kar di bawah kepemimpinan 
Airlangga. ’’Jika ada pihak yang 
menyatakan Partai Golkar se-
dang baik-baik saja, mungkin 
pernyataan itu muncul dari 
mereka yang senang dengan 
kegagalan-kegagalan yang ter-
us berulang,’’ ungkapnya.

Yorrys menegaskan, munaslub 
bukan hal yang haram dilakukan 
parpol. Apalagi partai semodern 
Golkar. Justru, munaslub menja-
di warning bagi penguasa parpol 
bahwa kedaulatan partai bera-
da di tangan anggotanya. Pub-
lik tentu menanti sejauh mana 
demokrasi berjalan di internal 
Golkar. Dan, munaslub men-
jadi bukti adanya kebebasan 
yang dapat menunjukkan esensi 
demokrasi di Golkar.

Apalagi, lanjut dia, waktu yang 
begitu mendesak tak lagi mam-
pu menitip harapan pada strate-
gi kepemimpinan Airlangga un-
tuk meningkatkan elektabilitas 
partai. Yorrys menduga, Airlang-
ga sedang berlindung di balik 
konsolidasi semu, yang meng-
hasilkan suara senyap dan sayup 
hingga tidak terdengar.

Meski begitu, Yorrys tidak 
menampik ada sejumlah syarat 
untuk dapat tergelar. Di antara-
nya, partai dalam keadaan teran-
cam atau menghadapi ihwal ke-
gentingan yang memaksa. Lalu, 
DPP tidak melaksanakan amanat 
munas sehingga organisasi tidak 
mampu menjalankan fungsinya. 
Selain itu, dibutuhkan legitima-
si dua pertiga DPD provinsi se-
bagai bukti bahwa situasi terse-
but dirasakan hingga tingkatan 
terbawah.(*) 

Posisi Airlangga Hartarto sebagai ketua umum Golkar digoyang lewat wacana munaslub

mUnAslUB,
solUsi merosotnyA
elektABilitAs
golkAr
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KORANUSANTARA – Ekspek-
tasi tinggi diapungkan Presi-
den Joko Widodo kepada tim 
nasional Indonesia yang akan 
mentas di Piala Dunia U-17 2023. 
Keuntungan sebagai tuan ru-
mah wajib dimanfaatkan. Tim 
asuhan Bima Sakti tersebut di-
targetkan lolos ke partai final.

Hal tersebut disampaikan Ket-
ua Umum PSSI Erick Thohir. 22 
pemain pilihan yang dipercaya 
mengenakan seragam Garuda di-
harapkan bisa mewujudkan titah 
Presiden. ’’Sesuai arahan Bapak 
Presiden, (lolos ke final) itu target 
tertinggi. Karena itu, khusus da-
lam mencari 22 pemain terbaik, 
kami menjalankan program Tal-
enta Garuda untuk menyeleksi pe-
main timnas U-17,’’ jelas Erick. 

Erick menambahkan, program 
itu melibatkan 10 klub Liga 1 dari 
berbagai kota yang bertindak 
sebagai host seleksi. PSSI juga 
melibatkan direktur teknik PSSI 
dan Asosiasi Provinsi (Asprov) 
PSSI untuk mencari bakat-bakat 
terbaik yang tersebar di seluruh 
penjuru Indonesia. 

’’Talenta Garuda Muda adalah 
program kolaborasi antara klub 
Liga 1, PSSI, dan asprov. Klub 
Liga 1 memanggil calon pemain 

sesuai kebutuhan pelatih dan 
mempersiapkan hal-hal teknis 
seleksi. Lalu, PSSI menjadi koor-
dinator dan pemandu bakat. 
Kemudian, asprov dan direktur 
tekniknya memanggil pemain 
SSB, klub, atau sekolah di daer-
ahnya sekaligus mendampingi. 
Kami bersinergi untuk mencari 
22 pemain terbaik,’’ ungkap 
Menteri BUMN tersebut.

Erick menerangkan, Talen-
ta Garuda menjadi benchmark 
baru dalam mencari skuad ter-
baik. Spesifikasi terbaik menjadi 
persyaratan utama. Pemain yang 
mengikuti seleksi harus punya 
mental kuat. Postur tubuh harus 
bertinggi 170–185 sentimeter. Ha-
rus punya kemampuan otot, skill, 
kognitif, kedisiplinan, dan VO2 
max dengan nilai rata-rata 60–65. 

Rabu, 12 Juli 2023, Erick men-
dampingi Presiden Joko Widodo 
dalam kunjungannya ke Stadion 
Si Jalak Harupat. Melihat renova-
si yang dilakukan Kementerian 
PUPR. Stadion yang berlokasi di 
Kabupaten Bandung, Jawa Barat 
tersebut dipersiapkan sebagai 
venue pertandingan Piala Dun-
ia U-17 2023. Stadion lain yakni 
Gelora Jakabaring (Palembang), 
Stadion Utama Gelora Bung Kar-

no (Jakarta), Stadion Manahan 
(Solo), Stadion Gelora Bung Tomo 
(Surabaya), dan Stadion Kapten I 
Wayan Dipta (Gianyar).

Terkait hasil renovasi stadion, 
Jokowi merasa senang. Home 
base klub Liga 2 Persikab Kabu-
paten Bandung itu sudah men-
jalani perbaikan signifikan. ’’Yang 
sudah diperbaiki seat-nya, rum-
put, lampu, toilet, ruang ganti, 
akses keluar masuk stadion, dan 
keluar masuk Jalak Harupat. 
Semuanya detail dilakukan oleh 
Kementerian PUPR. Dan, untuk 
Piala Dunia U-20 kemarin, ini su-
dah layak dipakai,’’ ujar Jokowi.

’’Tapi, untuk Piala Dunia U-17, 
masih ada proses perbaikan lagi. 
Sebab, memang ini beda. Jadi, 
mungkin jahit rumputnya tetap 
dilakukan,’’ imbuh mantan gu-
bernur DKI Jakarta tersebut.

FIFA akan datang ke Indone-
sia guna melihat delapan stadion 
yang disiapkan untuk Piala Dun-
ia U-17. Termasuk melihat enam 
stadion yang sebelumnya di-
siapkan untuk Piala Dunia U-20. 
’’Dulu pernah dicek sama FIFA. 
Nanti akan ada proses ulang lagi 
dari FIFA untuk yang U-17. Sebab, 
kemarin diceknya untuk yang 
U-20,’’ jelas Jokowi.(*)

Presiden Joko Widodo puas dengan renovasi Stadion Si Jalak Harupat, Kabupaten Bandung, Jawa Barat. 

presiden tArgetkAn timnAs U-17 mAsUk FinAl
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KORANUSANTARA – Investor 
yang akan menanamkan modal-
nya di Ibu Kota Negara (IKN) Nu-
santara dipastikan bukan kaleng-
kaleng. Sederet nama tenar 
sudah menyatakan kesiapannya 
untuk berkontribusi. Sebut saja 
PT Lippo Karawaci (Lippo Group), 
PT Sirius Surya Sentosa (Vasanta 
Group), PT Pakuwon Jati Tbk 
(PWON), PT ARCS House Wisa-
ta Indonesia (Jambuluwuk), PT 
Medikaloka Hermina. Semuan-
ya investor kakap dan bertaraf 
internasional.

Terakhir, PT Bina Karya Persero 
selaku badan usaha milik Otori-
ta IKN mengatakan, Yayasan Ja-
karta Intercultural School mera-
maikan pembangunan di IKN. Ya, 
Jakarta Intercultural School (JIS) 
akan membangun sekolah ber-
taraf internasional di IKN. 

Dalam keterangan persn-
ya, Rabu, 12 Juli 2023, Boyke 
menyebutgatakan dengan adan-
ya keberadaan sekolah bertaraf 
internasional di IKN, maka akan 
dapat meningkatkan keper-

cayaan investor asing.
“Semoga dengan adanya se-

kolah sebagus JIS di IKN, bisa 
menambah kepercayaan dari in-
vestor asing lainnya agar tertarik 
untuk investasi secara penuh di 
IKN,” kata Boyke.

Menurut keterangan Otorita 
IKN, sekolah bertaraf internasi-
onal yang dibangun JIS akan me-
nerima peserta didik pada tahun 
ajaran 2024. “Dengan bekerja 
sama dengan Bina Karya, kami 
dapat menyediakan lingkun-
gan belajar yang mendukung 
dan memelihara di IKN yang 
memenuhi standar global. Ke-
mitraan kami akan memper-
siapkan siswa untuk sukses 
di dunia yang semakin saling 
terhubung,” ujar Ketua Dewan 
Pengawas Yayasan Jakarta In-
tercultural School Phil Rickard.

Rickard mengungkapkan bah-
wa keinginan JIS untuk memba-
ngun sekolah di IKN karena visi 
dan misi IKN yang sejalan den-
gan prinsip yang dipegang oleh 
JIS sebagai sekolah bertaraf in-

ternasional.
“Kami juga ingin perusahaan 

lokal dan internasional dan pe-
merintah asing untuk mengeta-
hui bahwa ketika mereka (pin-
dah) ke IKN, JIS akan memiliki 
sekolah dengan taraf first class 
yang siap bagi anak-anak mere-
ka,” imbuhnya.

Meskipun begitu, Rickard me-
negaskan bahwa JIS bukanlah 
satu-satunya pilihan sekolah di 
IKN. Mereka pun sangat terbuka 
jika sekolah lain ingin menjalin 
kerja sama nantinya.

Turut hadir dalam kegiatan ini, 
Direktur Pengembangan Usaha 
dan Investasi Bondan Pristiwan-
dana, Direktur Operasi dan Pe-
masaran Selly Indrawati, Direktur 
Keuangan dan Manajemen Risiko 
Trisnadi Yulrisman, dan Direktur 
Investasi dan Kemudahan Beru-
saha Otorita IKN Indra Yuwana. 
Mewakili JIS, hadir dalam acara ini 
Ketua Dewan Pengawas Yayasan 
Jakarta Intercultural School Phil 
Rickard dan jajaran tim Jakarta In-
tercultural School.(*)

Yayasan Jakarta Intercultural School akan berekspansi di IKN.

sekolah Bertaraf First class ramaikan pembangunan di ikn
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KORANUSANTARA - Prilly Latuconsina 
mengaku ikut bahagia melihat kedekatan 
Maxime Bouttier dengan Luna Maya. Se-
bagai mantan kekasih, Prilly mendoakan 
agar hubungan Maxime dan Luna bisa 
melangkah ke jenjang yang lebih serius. 
’’Senang lah pasti. Aku sangat happy kalau 
lihat mantan happy,’’ ujar Prilly. 

Luna Maya dan Maxime Bouttier dikabar-
kan menjalin hubungan asmara. Keduan-
ya juga semakin berani tampil bareng di 
hadapan publik. Adapun Prilly, sejak putus 
dari Maxime, belum juga menemukan tam-
batan hati. Dia mengatakan, hubungann-
ya dengan Maxime masih terjalin harmo-
nis. Sebab, di masa lalu, Prilly dan Maxime 
memutuskan untuk mengakhiri hubungan 
secara baik-baik. ’’Kalau putusnya baik-baik, 

pasti aku mendoakan juga yang baik-baik,’’ 
papar aktris 26 tahun tersebut.

Dia juga mendukung Maxime dan 
Luna untuk segera membawa hubun-
gan itu ke jenjang yang lebih tinggi. 
Bahkan, Prilly mengaku akan den-
gan senang hati datang ke pernikah-
an rekan sejawatnya itu jika diundang. 
’’Datang dong. Aku kan support mere-
ka, soalnya cocok banget,’’ ucapnya. 

Mengenai perbedaan usia Luna dan 
Maxime yang terpaut sembilan tahun, 
Prilly menyebut angka bukanlah mas-
alah. Sebab, kedewasaan atau kecocokan 
pasangan tidak bisa ditentukan dari 
umur. ’’Usia itu kan hanya angka. Jadi, 
nggak masalah lah. Mereka sama-sama 
baik banget,’’ tuturnya. (*)

Prilly Latuconsina mengaku mendukung hubungan asmara Maxime Bouttier dengan Luna Maya. 

prilly HAppy meliHAt mAntAn kekAsiH HAppy

InfoTaInmEnT
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KORANUSANTARA – Shandy Aulia resmi 
menyandang status janda. Itu setelah gugatan 
perceraian yang diajukannya terhadap David 
Herbowo dikabulkan majelis hakim Pengadilan 
Negeri Jakarta Selatan, Rabu, 12 Juli 2023.

Shandy juga mendapatkan hak asuh 
atas putri semata wayang mereka, Claire 
Herbowo. Keputusan itu berbeda dengan 
apa yang sebelumnya disepakati kedua 
pihak. Awalnya, Shandy dan David ingin 
mengasuh dan merawat Claire. ’’Perkaw-
inan antara Shandy Aulia dan David Her-
bowo sudah dinyatakan berakhir. Tapi, 
majelis hakim memutuskan pengasuhan 
anak diberikan kepada Shandy Aulia se-
bagai penggugat,’’ ujar Wijayono Hadi 
Sukrisno, kuasa hukum Shandy. 

Meski begitu, pihak pengadilan me-

nekankan agar Shandy tidak membatasi 
atau menghalangi pertemuan David den-
gan anaknya.  David juga berhak mengaju-
kan banding jika menilai putusan itu tidak 
adil. Dia diberi kesempatan selama 14 hari 
untuk mempertimbangkannya. Namun, 
Sukrisno menilai pihak tergugat telah me-
nerima putusan tersebut dengan lapang 
dada. ’’Kemungkinannya kecil. Sebab, dari 
awal kami menyampaikan bahwa perpisa-
han ini secara baik-baik,’’ terangnya. 

Shandy dan David mengarungi biduk 
rumah tangga sejak 12 Desember 2011. Dari 
pernikahan itu, keduanya dikaruniai satu 
anak perempuan. Namun, keharmonisan 
mereka harus berakhir menjelang tahun 
ke-12 pernikahan setelah Shandy menga-
jukan gugat cerai pada 11 April 2023. (*)

Shandy Aulia dan David Herbowo mengakhiri rumah tangga yang mereka bina selama 12 tahun. 

gUgAtAn dikABUlkAn, sHAndy AUliA 
resmi BerstAtUs jAndA

SElEbRITI
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ISTIMEwA

Kondisi korban Elis, yang alami luka bakar karena dibakar oleh suaminya sendiri.

TENGGARONG - Perlakuan keji 
dilakukan oleh Pujiono, warga Desa 
Rapak Lambur, Kecamatan Tengga-
rong, terhadap istri yang bernama 
Elis dan anaknya sendiri. Bagaima-
na tidak, karena keinginannya tidak 

dituruti, ia tega membakar rumah 
yang menjadi tempat tinggalnya 
selama ini pada Rabu (12/7/2023), 
sekitar pukul 14.00 wITA.

Ternyata, Pujiono tidak  sekadar 
membakar rumahnya saja untuk 

melampiaskan amarahnya. Ia pun 
tega dengan sengaja, mengunci 
anak dan istrinya sendiri di dalam 
rumah, sebelum membakar rumah 
tersebut.
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Dijelaskan oleh Kapolsek Teng-
garong, AKP Purwo Asmadi, kor-
ban dan pelaku sempat cekcok. 
Lantaran korban tidak setuju ru-
mah mereka dijual, namun pelaku 
tetap bersikeras ingin menjualnya. 
Hingga keluar ancaman dari mulut 
pelaku.

Rupanya bukan sekedar ancaman 
belaka, korban bersama anaknya 
sudah ditunggu oleh pelaku di da-
lam rumah. Sesaat korban bersama 
anak berniat untuk mengambil baju 
dan uang, saat itu pelaku sudah 
menyiram seluruh bagian rumah 
dengan bensin.

Tak cukup menyiram rumah, 
pelaku pun menyiram bensin ke tu-
buh korban dan anaknya. Seketika 
saja, ia melempar korek api ke tubuh 
korban. Beruntung si anak berha-
sil menjauh dan luput dari samba-
ran api. Dengan niat membunuh, 
ia pun mengunci istrinya di dalam 
rumah yang sedang menyala. Serta 
langsung melarikan diri.

“Suaminya blm (tertangkap), 
masih dicari,” ujar Purwo pada me-
diakaltim.com, Rabu (12/7/2023).

Kini, korban Elis pun harus 
dirawat secara intensif di RSUD 
AM Parikesit Kukar. Lantaran men-
galami luka bakar serius di sekujur 
tubuhnya. Termasuk anak korban 
yang kini mengalami trauma be-
rat, setelah melihat kejadian nahas 

yang menimpa ibunya. “Anaknya di 
RS karena trauma,” tutupnya.

Dari informasi yang didapat oleh 
pewarta, luka bakar yang diterima 
oleh korban mencapai 90 persen. 
Karenanya, akan dilakukan tinda-
kan operasi untuk segera. (afi)
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TENGGARONG - Musibah keba-
karan terjadi di RT 12 Desa Sepatin, 
Kecamatan Anggana, pada Rabu 
(12/7/2023) pagi. Sekitar pukul 
06.00 wITA, saat sebagian warga 
disana sedang memulai aktivitasn-
ya. Total belasan bangunan menjadi 
korban, mulai dari ludes total hingga 
terdampak berat.

Dikatakan Sekretaris Desa (Sek-
des) Sepatin, Suardi, total 7 bangu-
nan rumah warga sudah menjadi 
arang. 4 bangunan rumah warga 
lainnya terdampak berat. Termasuk 
4 bangunan sarang burung walet 
turut menjadi korban.

Tidak hanya korban material saja, 
dua warga turut menjadi korban 
luka bakar. Yakni seorang anak 
yang terkena dampak aki yang 
terbakar. Tapi nahas, orang tuan-
ya pun ikut menjadi korban saat 
akan menyelamatkan anaknya dari 
dampak terbakarnya aki panel tena-
ga surya. Pasca kejadian, mereka 
pun langsung dibawa ke puskes-
mas terdekat.

“Penyebab hingga kini belum 
tahu kenapa,” ujar Suardi, Rabu 
(12/7/2023).

Api pun berhasil dipadamkan, 
setelah berkobar selama 2 jam 

lebih. Meski api cepat membesar 
karena bangunan yang terbakar 
terbuat dari kayu, ditambah lokasi 
rumah yang memang berdekatan 
satu sama lainnya. Beruntung, lo-
kasi TKP kebakaran yang dekat 
dengan sungai, sehingga petugas 
damkar dan warga dengan sigap 
memadamkan amukan si jago 
merah.

“Kerugian (diperkirakan) menca-
pai miliaran rupiah, karena bangu-
nan sarang burung walet sudah ada 
isinya,” tutup Suardi. (afi)

utama

ISTIMEwA

Bangunan yang menjadi korban kebakaran di Desa Sepatin, Kecamatan Anggana.

Pagi Buta, 11 Bangunan di Desa Sepatin Ludes Terbakar
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JAKARTA - Gubernur Kaltim Dr H 
Isran Noor, yang juga Ketua Umum 
Asosiasi Pemerintah Provinsi 
Seluruh Indonesia (APPSI) meng-
hadiri Rapat Koordinasi Nasional 
(Rakornas) Kick Off Pelaksanaan 
Program Penguatan Pemerintah 
dan Pembangunan Desa (P3PD) 
Tahun 2023, Selasa (11/7/2023).

Acara digelar secara virtual digagas 
Direktorat Jenderal Bina Pemerintah-
an Desa Kementerian Dalam Negeri 
(Kemendagri) digelar di Ballroom Puri 
Agung Hotel Grand Sahid Jaya Jakar-
ta, dihadiri dan dibuka Menteri Dalam 
Negeri Muhammad Tito Karnavian 
dan Panglima TNI Laksamana Yudo 
Margono, para gubernur, bupati dan 
wali kota di Indonesia.

Atas nama Pemerintah Provinsi 
Kaltim dan seluruh gubernur di In-
donesia, Gubernur Isran Noor men-
gapresiasi Kemendagri yang melak-
sanakan Program P3PD di seluruh 
pemerintah desa di Indonesia.

“Kita kan baru saja mengumpul-
kan para kepala desa se-Kaltim di 
Balikpapan. Sama seperti keinginan 
Pak Mendagri, kita juga harap para 
kades tidak sekedar bisa memimp-
in, tapi kreatif, inovatif juga berinteg-
ritas,” katanya.

Kreatif dan inovatif, lanjutnya, 
Kades pandai melihat peluang dan 
mengembangkan potensi desanya, 
bahkan mampu menggerakkan dan 
memberdayakan masyarakatnya.

“Jadi kalau desa menjadi sen-
tra ekonomi, maka desa itu harus 
mandiri dan mampu menggali po-
tensinya. Jangan hanya menghara-
pkan kucuran dana desa dari pusat 
dan menghabiskannya, bukan begi-
tu,” tegasnya.

Orang nomor satu Benua Etam 
ini pun menyebutkan dana desa 
Kaltim tahun ini pada tujuh kabu-
paten untuk 841 desa tersebar di 

83 kecamatan se Kaltim sebesar 
Rp777,27 miliar.

“Angkanya hampir satu triliun, 
apalagi kalau kita jumlahkan den-
gan dana sebelum-sebelumnya 
yang sudah diterima, pasti totalnya 
lebih. Di sini perlu integritas para 
kepala desa. Jangan sampai duit 
desanya banyak, tapi buntut-bun-
tutnya kadesnya tersangkut hu-
kum,” ungkapnya.

“Pokoknya, baik-baik kelola desa 
dan dananya,” pesan mantan Bupati 
Kutai Timur itu.

Sebelumnya, Mendagri Muham-
mad Tito Karnavian mengungkap-
kan target Program P3PD menyasar 
75 ribu kepala desa di seluruh Indo-
nesia, khususnya kepada 65 ribu 
Kades melalui pelatihan yang dilak-
sanakan dalam dua gelombang, di-
mana gelombang pertama tahun 
2023 (Juli - Oktober) dan gelombang 
kedua tahun 2024 (Maret - Mei).

 “Ini adalah program desa yang 
sangat berpengaruh terhadap mas-
yarakat dengan memperkuat kapa-
sitas kepala desa,” tandasnya.

Beberapa materi pokok yang wajib 
diketahui dan dimiliki kepala desa, 
yakni masalah manajemen dan 
kepemimpinan, disiplin pemerintah-
an, menyusun APBDes, menumbuh-
kan kewirausahaan, menggerakan 
BUMDes, juga manajemen keuan-
gan, serta menghidupkan Posyandu 
dan memberdayakan kader PKK.

Pembukaan Rakornas P3PD 
ditandai peletakan telapak tangan 
dikubus dan peluncuran Jurnal Bina 
Pemdes, dirangkai penyerahan pe-
doman umum dan SOP hubungan 
antar pihak hub pelaksanaan P3PD, 
penandatanganan fakta integritas 
dukungan daerah terhadap pelak-
sanaan P3PD dan peluncuran pela-
tihan tatap muka Program P3PD di 
33 provinsi.

Tampak hadir Direktur Jenderal 
Bina Pembangunan Daerah Ke-
mendagri Eko Prasetyanto Purno-
mo Putro, tim world Bank, pejabat 
KPK, Kejagung, pejabat utama di 
jajaran Kemendagri dan para peja-
bat/pimpinan kementerian/lemba-
ga. (adpim/adv/diskominfokaltim)

Gubernur Kaltim: Kelola Dana Desa Perlu Integritas Kades 
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SAMARINDA - Upacara peringa-
tan Hari Koperasi Nasional (Harko-
pnas) ke 76 Tahun 2023 di Halaman 
Dinas Perindustrian, Perdagangan, 
Koperasi dan Usaha Kecil Menen-
gah (Disperindagkop dan UKM) 
Kaltim berlangsung khidmat, ber-
tindak selaku pembina upacara 
Sekda Provinsi Kaltim Sri wahyuni, 
mewakili Gubernur Kaltim, Rabu 
(12/7/2023).

Menteri Koperasi dan UKM (Men-
kop) Teten Masduki dalam sambu-
tannya yang dibacakan Sekda Sri 
wahyuni mengatakan koperasi mer-
upakan organisasi ekonomi yang 
fungsi utamanya untuk meningkat-
kan kesejahteraan anggota. Dan, 
koperasi diselenggarakan sebagai 
usaha serta layanan sesuai kebu-
tuhan anggota.

“Di situlah inti dari koperasi se-
bagai perusahaan, dimana ang-
gota sebagai pemilik dan penggu-
na jasanya. Dengan menyatukan 
kepentingan di bawah koperasi, 
efesiensi kolektif dapat dilakukan, 
posisi tawar terhadap pasar dapat 
ditingkatkan, serta konsolidasi 
sumberdaya untuk berbagai usaha 

dapat diselenggarakan,” katanya.
Diktum utama dan pertama, lanjut 

Menkop, majunya usaha koperasi 
akan meningkatkan kesejahtraaan 
anggotanya. Ketika hal itu tidak ter-
jadi, ujarnya, bukan teorinya yang 
salah, namun praktinya yang keliru 
dan harus diluruskan.

Ibarat kendaraan, ungkapnya, 
koperasi seperti bus yang men-
gangkut banyak orang, jumlahnya 
menjadi kekuatan koperasi dengan 
menyatukan kepentingan anggota 
untuk melakukan pengadaan, pro-
duksi, pengelolaan dan pemasaran 
bersama.

“Di negara-negara maju, koperasi 
itu anggotanya ratusan ribu bahkan 
jutaan orang. Mereka menyadari 
bahwa kekuatan bersama adalah 
kunci sukses koperasi. Best prac-
tice semacam itu harus kita con-
toh dan kembangkan di berbagai 
wilayah Indoensia,” ungkapnya.

Pemerintah saat ini, akunya, fokus 
pada pengembangan koperasi sek-
tor riil guna membangun ekonomi 
anggota dan masyarakat yang leb-
ih luas. Dari sisi peluang, koperasi 
untuk sektor riil juga memiliki ban-

yak potensi, seperti pertanian, pe-
ternakan, perikanan, perdagangan, 
jasa, pariwisata dan usaha lainnya.

“Setiap wilayah kota dan kabu-
paten di Indonesia pasti memiliki 
potensi unggulan komoditas, kera-
jinan, destinasi wisata atau lainnya. 
Koperasi sektor riil harus menjadi 
pemain utama dalam potensi ung-
gulan. Tujuannya agar manfaat dan 
nilai tambah yang dihasilkan sebe-
sar-besarnya terdistribusikan kem-
bali ke anggota dan masyarakat,” 
harapnya.

Dalam kesempatan itu, Pemer-
intah Provinsi Kaltim melalui Dis-
perindagkop dan UKM memberikan 
penghargaan kepada dinas koper-
asi dan UKM kabupaten/kota yang 
telah berhasil melakukan pembi-
naan koperasi dan UKM, juga peru-
sahaan yang telah membentuk dan 
membina koperasi simpan pinjam 
dan pembiayaan syariah Berkah 
Sejahtera Kota Bontang. Penghar-
gaan diserahkan Sekda Sri wahyuni 
didampingi Plt Kadis Perindagkop 
dan UKM Kaltim Heni Purwaningsi. 
(adpim/adv/diskominfokaltim)

Koperasi Sektor Riil untuk Kesejahteraan Anggota dan Masyarakat



K oran Digital

Kamis
13 juli 2023 11Diskominfo kaltim

SAMARINDA - Pemerintah Provin-
si Kalimantan Timur mendukung 
program Persatuan Guru Republik 
Indonesia ( PGRI) Kabupaten Ku-
tai Kartanegara untuk membuat 
pusat pendidikan terpadu dimulai 
dari tingkat sekolah dasar hingga 
jenjang perguruan tinggi.

Sekretaris Daerah Provinsi Kaltim 
Sri wahyuni mengatakan program 
peningkatan mutu dan kualitas pen-
didikan di daerah harus mendapa-
tkan dukungan penuh dari Pemer-
intah, dalam upaya mewujudkan 
Sumber Daya Manusia yang punya 
daya saing.

“Pemkab Kukar sudah meny-
iapkan lahan untuk sekolah tersebut 
dan sekarang dalam proses hibah. 
Tentunya Pemprov Kaltim juga akan 
memberikan dukungan,”jelas Sekda 
Sri wahyuni dalam keterangan di 
Samarinda, Selasa (11/7/2023).

Pada kesempatan itu, Sekda me-

nerima silaturahmi dan audiensi 
Ketua PGRI Kukar Yonathan Paling-
gi beserta jajarannya, membahas 
program pendidikan di daerah dan 
beragam permasalahannya.

Sejumlah persoalan yang diung-
kap terkait dengan kewenangan dan 
tanggung jawab Dinas Pendidikan 
Provinsi yang hanya mengurus 
prestasi siswa tingkat pendidikan 
menengah seperti SMA dan SMK.

Sedangkan untuk peningkatan 
prestasi siswa SMP dan dan jen-
jang dibawahnya menjadi tanggung 
jawab Pemerintah Kabupaten dan 
Kota.

“Semestinya Provinsi juga punya 
peran untuk meningkatkan prestasi 
siswa SMP dengan menggelar lom-
ba atau kejuaraan tingkat Provinsi, 
dan Kabupaten atau Kota hanya 
bertugas untuk membina siswa un-
tuk mengikuti lomba atau kejuaraan 
tersebut,”kata Sri wahyuni.

Jika diperlukan payung hukum, 
lanjut Sri wahyuni pihaknya siap 
menyampaikan kepada Pemerintah 
Pusat, sebab perlu ada review kebi-
jakan dari Kementerian Pendidikan, 
terkait peran dan tanggung jawab 
dinas pendidikan di daerah.

Sri wahyuni memberi salah satu 
contoh kasus terkait kegiatan lom-
ba atau kejuaraan siswa tingkat 
SMP se- Kalimantan Timur, apa-
kah menjadi tanggung jawab Dinas 
Pendidikan Kabupaten dan Kota 
padahal kejuaraan atau lomba itu 
levelnya di tingkat Provinsi Kaltim.

Ketua PGRI Kukar Yonathan Pal-
inggi beserta jajarannya mengucap-
kan terimakasih kepada Sekdaprov 
Kaltim,yang sudah menerima audi-
ensi serta mengucapkan selamat 
dengan terpilih Sekda menjadi Ket-
ua IKA Lemhannas Provinsi Kaltim. 
(adpim/adv/diskominfokaltim)

Pemprov Kaltim Dukung PGRI Kutai 
Bentuk Pusat Pendidikan Terpadu 
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SAMARINDA - Aplikasi Sistem In-
formasi Kearsipan Dinamis Terin-
tegrasi atau SRIKANDI merupakan 
aplikasi umum bidang kearsipan 
yang dapat mendukung pengelo-
laan arsip dan tata kelola pemerin-
tahan berbasis elektronik. 

Kepala Dinas Perpustakaan 
dan Kearsipan (DPK) Kaltim M 
Syafranuddin mengungkapkan, 
manfaat Srikandi adalah  memper-
mudah serta mempercepat layanan 
publik terlebih keputusan pimpinan. 

“Dengan Srikandi, pimpinan tidak 
terbebani dengan setumpuk doku-
men atau berkas yang harus ditan-
da-tangani atau memerlukan arah-
an karena dengan Srikandi, seorang 
pimpinan bisa memberikan kepu-
tusan yang cepat dan tepat dan 
hebatnya dimana saja sepanjang 
ada jaringan internet,” urai mantan 
Karo Admpin Setda Kaltim ini.

Di hadapan Kepala Dinas Per-
hubungan (Dishub) Kaltim Yudha 
Pranoto serta semua pejabat dan 
fungsional Dishub Kaltim, Ivan me-
ngungkapkan pengalaman pribadi-
nya selama menerapak Srikandi di 
lingkungan DPK sejak 1 Desember 
2022 lalu. 

“Boleh dikata, dimana saja bisa 
memberikan arahan dan peser-
tujuan terhadap usulan yang dis-

ampaikan staf. Dengan Srikandi, 
saya bisa memberikan keputusan 
terhadap apa yang disampaikan. 
Jadi ketika kembali ke kantor tidak 
lagi dihadapkan dengan setum-
puk berkas surat lagi,” ungkapnya 
seraya memperlihatkan sejumlah 
video saat menggunakan aplikasi 
Srikandi.

Sebagai nara sumber Imple-
mentasi Srikandi di lingkungan Di-
shub Kaltim yang  digelar, Selasa 
(11/7/2023) kemarin, ia menandas-
kan aplikasi Srikandi  merupakan 
hasil kolaborasi antara Arsip Nasi-
onal Republik Indonesia (ANRI), Ke-
menterian Pendayagunaan Apara-
tur Negara dan Reformasi Birokrasi 
(PANRB), Badan Siber dan Sandi 
Negara (BSSN), dan Kementerian 
Komunikasi dan Informatika Repub-
lik Indonesia (Kemkominfo). 

“Semua aman, dan Pemda tidak 
pusing-pusing lagi harus membuat 
aplikasi sejenis termasuk menye-
diakan anggaranya untuk peme-
liharaannya,” tandasnya seraya 
menambhakan penerapan Srikandi 
sesuai  Peraturan Presiden Nomor 
95 Tahun 2018 tentang Sistem Pe-
merintahan Berbasis Elektronik.

Yang menyenangkan, ujar Ivan, 
kini tidak ada lagi berkas menum-
puk di mejanya karena semua tugas 
bisa diselesaikan kapan saja. 

“Selain nggak bakal tercecer, juga 
mudah mencarinya bahkan dalam 
hitungan detik sudah ditemukan do-
kumen yang diperlukan, berbeda 
dengan wA,” ungkapnya yang mem-
buat Kadis Perhubungan Yudha ter-
pana ketika menyaksikan proses 
Srikandi dalam mencari dokumen.
(adv/diskominfokaltim)

Kepala DPK Kaltim: Dengan Srikandi, Kini 
Tak Ada Lagi Berkas Menumpuk di Meja
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TANJUNG SELOR – Pelaksanaan 
Penerimaan Peserta Didik Baru 
(PPDB) oleh Dinas Pendidikan dan 
Kebudayaan (Disdikbud) Provinsi 
Kalimantan Utara, resmi ditutup 
awal Juli pekan lalu. Sebanyak 
8.224 Calon Peserta Didik (CPD) 
telah terdaftar pada domain ppdb.
kaltaraprov.go.id. 

“Pendaftaran total terakhir 8.224 
untuk sebarannya 5.047 di SMA 
dan 3.177 di SMK, banyak yang 
mendaftar melebihi kuota yang ada. 
Terdapat 4 sistem seleksi meliputi 
Afirmasi, Jalur Prestasi, Perpinda-
han Orang Tua/wali dan zonasi. 
Begitu ada kelebihan pada kuota 
yang ditetapkan dari 3 sistem selek-
si tersebut, kami panitia langsung 

mengalihkannya sistem zonasi. 
Alhamdulillah hingga pelaksanaan 
zonasi alhamdulillah berjalan den-
gan lancar,” ucap Ketua Tim Teknis 
Aplikasi, Hasanuddin, Rabu (12/7). 

Hasanuddin mengakui sering ter-
jadi kendala jika terjadi pergeseran 
kuota. Jumlah kekurangan peserta 
itu didistribusikan ke zonasi, semua 
berjalan dengan baik jadi tidak ada 
kuota yang tersisa. 

Salah satu user PPDB, Kepala 
Sekolah SMA Negeri 1 Tanjung 
Selor, Didik Kusnato yang baru 
melaksanakan kegiatan PPDB me-
nuturkan saat ini melakukan tahap 
proses verifikasi 

“Kami berusaha bekerja secara 
semaksimal dan profesional mun-

gkin untuk memverifikasi berkas 
yang masuk secara online, kami 
juga bekerja menggunakan on-
line aplikasi PPDB yang sudah di-
siapkan,” ungkapnya.

Di mana verifikasi berkas yang 
telah diunggah oleh CPD dico-
cokan berdasarkan petunjuk teknis 
(juknis) yang telah ditentukan. Apa-
bila sesuai dengan juknis maka tim 
verifikator akan menghubungi CPD. 

Namun demikian bagi CPD ketika 
mendaftar memasukkan prestasi 
non akademik, dari prestasi non ak-
ademik harus dibuktikan dengan 1 
sertifikat surat keterangan sekolah 
sebelumnya. (dkisp)

RAPAT KOORDINASI: Disdikbud Kaltara melakukan rapat evaluasi tahapan PPDB, Rabu (12/7).

PPDB Kaltara Tembus 8.224 CPD 
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DENPASAR - Gubernur Provinsi 
Kalimantan Utara (Kaltara), Drs. 
H. Zainal A Paliwang, S.H., M.Hum 
berkesempatan hadir dalam acara 
tahunan ASEAN Smart City Network 
(ASCN) di Bali.

Diketahui, Indonesia menjadi 
tuan rumah ASEAN ASCN yang 
berlangsung selama 2 hari yakni 
Rabu-Kamis (12-13/7).

ASCN dihadiri oleh seluruh negara 
anggota ASEAN. Selain itu, ada juga 
negara peninjau dalam perhelatan 
ASCN seperti Jepang, Korea Sela-
tan, Amerika Serikat, dan Uni Eropa.

National Representative Indone-
sia dalam hal ini Kementerian Da-
lam Negeri (Kemendagri), pada ta-
hun ini telah sukses menjembatani 

berbagai pertemuan pejabat tinggi, 
kepala daerah, dan pelaku usaha 
serta industri dalam ekosistem kota 
cerdas. Secara serial, pertemuan ini 
telah berlangsung sebanyak empat 
kali sebelum puncak kegiatan annu-
al metting berlangsung.

Pada annual meeting ASCN kali 
ini akan fokus membahas perkem-
bangan smart city di 26 kota di 
Asia Tenggara. Beberapa negara 
bahkan bakal menghadirkan se-
cara langsung pejabat setingkat 
menteri.

Pemerintah pusat maupun Pe-
merintah Daerah (Pemda) mas-
ing-masing negara ASEAN akan 
memaparkan perkembangan tata 
kelola kota cerdas di negaranya.

Sebagai informasi, ASCN sendiri 
didirikan pada 8 Juli 2018 di Sin-
gapura sebagai platform kerja sama 
bagi kota-kota dari sepuluh Negara 
Anggota ASEAN dalam mewujud-
kan pembangunan perkotaan yang 
cerdas dan berkelanjutan dengan 
menggunakan teknologi sebagai 
pendukung.

Forum ini diharapkan akan men-
jadi ‘melting point’ bagi kolaborasi 
multisektor, baik pemerintah, swas-
ta, maupun publik guna diarahkan 
untuk mengakselerasi pembangu-
nan kawasan perkotaan, baik di 
Indonesia maupun kawasan Asia 
Tenggara. (dkisp)

SMART CITY: Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum menghadiri acara tahunan ASEAN ASCN di Bali, Rabu (12/7).

Pemda Diminta Paparkan Tata Kelola Smart City,    
Gubernur Hadiri Acara Tahunan ASEAN ASCN di Bali
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BONTANG –  Pemerintah Kota Bontang melalui 
Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber 
Daya Manusia (BKPSDM) Bontang mengadakan pela-
tihan pelayanan prima dengan tema mewujudkan ASN 
Ber-Akhlak untuk Bontang Hebat dan Beradab, pada 
Rabu (12/7/2023) di Grand Equator Hotel. Pelatihan 
pelayanan prima ini menghadirkan narasumber nasi-
onal yakni Anggi V Goenadi sebagai trainer.

Sekretaris Daerah, Aji Erlynawati mengatakan pelak-
sanaan pelatihan ini sangat penting diperlukan bagi 
peningkatan keterampilan ASN di lingkungan Pemer-
intah Kota Bontang. 

Ia mengatakan pelayanan prima dibutuhkan bagi 
ASN yang berada di pelayan terdepan suatu instansi. 
“Bagaimana kita latih keprofesionalitas dalam bekerja. 
Materi-materi ini dapat diaplikasikan pada saat bekerja 
namun juga dalam kehidupan di luar pekerjaan seperti 
komunikasi kepada masyarakat,” kata Aji Erlynawati, 
Rabu (12/7/2023).

Aji menambahkan untuk tidak pernah mengang-
gap remeh mengenai pelatihan-pelatihan yang telah 
diselenggarakan oleh Pemkot Bontang. Setiap pela-
tihan yang diadakan akan dapat meningkatkan profe-
sionalitas ASN.

“Saya berharap pelatihan ini memberikan dampak 

pada pegawai pemerintah untuk menambah refrensi 
dalam berbagai hal,” lanjutnya.

Kepala BKPSDM Kota Bontang, Sudi Priyanto menga-
takan pelatihan memberikan porsi yang cukup dalam 
pengembangan kompetensi sesuai dengan rencana 
aksi pengembangan SDM. Pelatihan diikuti 40 peserta 
dari seluruh instansi yang terdiri dari pejabat struktural 
dan pelayanan terdepan.

“Salah satunya kegiatan pelatihan pelayanan prima 
yang dikelola BKPSDM yang dapat menjangkau seluruh 
instansi,” kata Sudi Priyanto. (adv/yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

Sekda Bontang, Aji Erlynawati saat memberikan arahan kepada peserta ASN.

Pelatihan Pelayanan Prima, Sekda Harapkan 
Peningkatan Keterampilan Layanan ASN 
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BONTANG – Babinsa Desa Prangat Baru Koramil 0908-
02/Muara Badak Kodim 0908/Bontang, Serka Imam Mu-
haimin melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) den-
gan Bapak waras dan Bapak Sutrisno, warga RT 04, Desa 
Prangat baru, Kecamatan Marangkayu, Kabupaten Kukar.

Hal itu dilakukan bertujuan untuk mempererat hubun-
gan TNI dan rakyat, juga untuk mengetahui perkemban-
gan situasi di wilayah binaan.

Serka Imam mengatakan, keakraban dan kebersa-
maan akan tercipta dalam kegiatan komsos bersama 
warga binaannya.

“Komsos merupakan cerminan kemanunggalan TNI 
dengan rakyat, khususnya Babinsa kepada masyarakat 
wilayah binaannya,” ungkapnya.

Keberadaan Babinsa di tengah-tengah masyarakat 
dapat memberi manfaat dan berdaya guna langsung 
maupun tidak langsung, dan kehadirannya dapat diter-
ima dengan baik oleh masyarakat.

Dengan Babinsa yang selalu memantau wilayah  
binaannya, maka akan tahu permasalahan di wilayah 
binaannya. Sehingga jika ada permasalahan dapat 
dengan cepat diatasi dan diselesaikan.

“Komsos merupakan tugas yang dilaksanakan se-
hari-hari oleh setiap Babinsa, sebagai sarana mem-
pererat hubungan antara TNI dan masyarakat,” pung-
kasnya. (hms)

ISTIMEwA

Serka Imam saat komsos dengan warga.

Dekatkan TNI dan rakyat, Babinsa Desa 
Prangat Baru Komsos dengan warganya
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BONTANG - Dalam rangka men-
yambut HUT Kodam VI/Mula-
warman yang ke-65 tahun, Kodim 
0908/Bontang bersama jajaran 
melaksanakan kegiatan anjangsa-
na ke rumah warakawuri dan pur-
nawirawan TNI AD di wilayah jajaran 
Kodim 0908/Bontang.

Kegiatan sosial tersebut dipimp-
in langsung oleh Dandim 0908/
Bontang Letkol Inf Priyo Handoyo 
didampingi Pengurus Persit Kartika 
Chadra Kirana Cabang XX, Mayor inf 
Masrukan (Kasdim 0908/Bontang), 
Mayor Arh Rudi Afrika (Danden Ar-
hanud Rudal 002), Kapten Cpm 
Agus Setiawan (Dansubdenpom) 
dan para perwira Staf.

Anjangsana ini dilakukan ke be-
berapa rumah antara lain ke Rumah 
ibu Amir, Rumah Bapak Murdiono, 
Rumah Ibu Mustofa, Rumah Bapak 
purnawirawan Serka (Alm) Heri Fu-
ryanto.

Komandan Kodim 0908/Bontang 
Letkol Inf Priyo Handoyo menga-
takan, bahwa anjangsana ini dilaku-
kan selain untuk menjalin hubungan 
tali silaturahmi juga sebagai wujud 
penghormatan dan penghargaan 
atas jasa-jasa Purnawirawan dan 
warakawuri yang telah mengabdi 

kepada TNI AD terutama di Kodim 
0908/Bontang.

“Menjalin silaturhami kepada 
purnawirawan yang telah bertugas 
dan menghargai jasa-jasanya,” jelas 
Letkol Inf Priyo Handoyo.

Salah satu dari warakawuri 
Ny. Heri Furyanto merasa terha-
ru, dengan meneteskan air mata 
mengucapkan, terima kasih atas 

kepedulian Kodim 0908/Bontang 
atas kunjungan dan bantuannya.

“Ini merupakan suatu kehormatan 
tersendiri bagi saya dan anak-anak 
saya, walaupun suami saya sudah 
meninggal namun hingga saat ini 
pihak TNI dan Persit masih pedu-
li dengan keluarga kami, semoga 
semua kebaikan ini di balas oleh 
Allah,” ucapnya. (yah)

Sambut HUT Kodam VI/Mulawarman ke-65, Dandim 0908/
Bontang Pimpin Kegiatan Anjangsana ke warakawuri
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JAKARTA - Deputi I Bidang Keterse-
diaan dan Stabilisasi Pangan Badan 
Pangan Nasional (Bapanas) I Gusti 
Ketut Astawa mengatakan ekosistem 
ketahanan pangan perlu dibangun di 
Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.

“Kita perlu membangun eko-
sistem ketahanan pangan di IKN, 
mumpung IKN ini baru mulai dari 
nol,” katanya dalam Simposium 
bertajuk Memperkuat Ekosistem 
Pertanian Berkelanjutan untuk Men-
dukung Ketahanan Pangan IKN dan 
Kaltim yang diikuti secara daring di 
Jakarta, Selasa (11/7/2023).

I Gusti menambahkan pembangu-
nan ekosistem ketahanan pangan di 
IKN harus dilakukan dengan matang, 
seperti halnya penataan pasar tra-
disional, induk, hingga modern yang 

perlu ditata dengan baik.
Ia menyebutkan penataan pasar 

yang baik, juga akan memenuhi ke-
butuhan harian sekitar 1,9 juta jiwa 
calon penghuni IKN dengan baik.

“Grand design tata wilayahnya 
ada, sehingga kalau pasar tertata, 
memantau harganya gampang, ini 
yang kita maksud ketahanan pan-
gan secara komprehensif,” ujarnya.

Ia menyarankan agar IKN men-
contoh Provinsi Daerah Khusus Ibu-
kota (DKI) Jakarta dalam menjaga 
ketahanan pangannya.

Menurut dia keadaan IKN yang han-
ya memiliki lahan sekitar 25 ribu hek-
tare sebagai lahan produksi pangan, 
mirip seperti DKI Jakarta yang hampir 
tidak memiliki produksi pangan.

“Meskipun DKI Jakarta tidak 

memiliki produksi, tapi ketahanan 
pangannya bagus, karena mampu 
mengambil dari daerah lain yang 
surplus,” tuturnya.

Selain itu, sambungnya, ketahan-
an pangan di IKN juga akan mem-
pengaruhi tingkat inflasi secara na-
sional. Sebagaimana DKI Jakarta 
yang memiliki andil inflasi sebanyak 
27 persen untuk nasional.

“Jika IKN memiliki cadangan pan-
gan yang kuat, maka harga akan 
stabil,” sambungnya.

Oleh karena itu, dia menambah-
kan, kerja sama antar daerah akan 
sangat berguna demi menjaga 
ketahanan pangan di IKN. (Ant/MK) 

Oleh : Sean Filo Muhamad
Editor :

ANTARA/SEAN FILO MUHAMAD

Tangkapan layar Deputi I Bidang Ketersediaan dan Stabilisasi Pangan Badan Pangan Nasional (Bapanas) I Gusti Ketut Astawa, 
dalam Simposium bertajuk Memperkuat Ekosistem Pertanian Berkelanjutan untuk Mendukung Ketahanan Pangan IKN dan 
Kaltim yang diikuti secara daring di Jakarta, Selasa (11/7/2023). 

Bapanas Sarankan Bangun Ekosistem Ketahanan Pangan di IKN
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BALIKPAPAN - Pertamina ber-
encana memindahkan kantor pu-
satnya dari Jakarta ke Balikpapan, 
Kalimantan Timur.

Menurut Komisaris Utama PT 
Pertamina (Persero) Basuki Tjahaja 
Purnama, pemindahan seluruh kan-
tor Pertamina ke Balikpapan adalah 
untuk berdekatan dengan Ibu Kota 
Nusantara (IKN). Selain juga untuk 
pemerataan pembangunan. “Presi-
den kan inginnya ada pemerataan 
pembangunan.

“Jadi kira-kira nanti Jakarta itu 
hanya kantor perwakilan. Nah yang 
mungkin yang harus pindah per-
tama itu PT Kilang Pertamina dan 
PT Pertamina Hulu Energi,” jelas 
Basuki, Selasa (11/7/2023). 

Sebelumnya pada Senin 
(10/7/2023) sore, Basuki bertemu 
dengan wali Kota Balikpapan Rah-
mad Mas’ud di Balai Kota.

Saat ini di Balikpapan Pertamina 
sudah memiliki sejumlah kantor. 
Dari industri hulu migas antara lain 
ada PT Pertamina Hulu Mahakam, 

PT Pertamina Hulu Kalimantan 
Timur. Dari industri hilir migas ada 
PT Kilang Pertamina Balikpapan, 
Pertamina Gas (Pertagas), Pertam-
ina Patra Niaga, hingga Pertamina 
Shipping.

Di Balikpapan Pertamina juga 
memiliki kawasan perumahan dan 
apartemen, lengkap dengan berb-
agai sarana olahraga seperti lapa-
ngan tenis, lapangan basket, kolam 
renang, hingga lapangan golf.

Lalu, stadion Parikesit, stadion 
yang legendaris di benak setiap 
pencinta sepakbola Kota Minyak 
karena menjadi markas klub Persi-
ba, adalah stadion milik Pertamina.

Stadion ini sudah tinggal kenan-
gan karena sudah diruntuhkan dan 
di atas lahannya dibangun bengkel 
kerja untuk kilang yang baru.

Lebih jauh Basuki juga mengung-
kapkan, selama ini di Jakarta Per-
tamina menyewa kantor  diatas 
lahan seluas 92 ribu meter persegi. 
Kantor ini yang menjadi kantor pu-
sat Pertamina ada di kawasan Gam-

bir, Jakarta Pusat, satu kawasan 
bisnis utama Jakarta. “Nilai sewan-
ya Rp328 miliar per tahun. Jadi, juga 
tidak murah,” kata Basuki.

“Bayangkan kalau 92 ribu meter 
persegi itu kita bangun di Balikpa-
pan, di Kaltim, ini kan sesuatu yang 
akan memeratakan,” lanjutnya.

Menurut Basuki, kantor Pertami-
na di Balikpapan itu nanti dibangun 
di pesisir Teluk Balikpapan.

“Dan saya kira yang bisa segera 
membangun ya Pertamina. Kita kan 
banyak kegiatan disini. Yang pent-
ing Pak wali Kota dukung, sudah 
pasti deh,” demikian Basuki.

Termasuk dalam rencana pe-
mindahan ini juga kantor dan pang-
kalan Pelita Air Service, maskapai 
penerbangan milik Pertamina. Satu 
layanan Pelita adalah angkutan kar-
go, diantaranya kargo BBM ke kota 
terpencil di perbatasan. (Ant/MK) 

  
Pewarta : Novi Abdi
Editor : Nurul Aulia Badar

ANTARA/NOVI ABDI

Satu kantor Pertamina di Balikpapan, kantor PT Pertamina Hulu Kalimantan Timur di kawasan Gunung Pasir atau Pasir Ridge 
yang dikelilingi hutan kota si ketinggian 100 mdpl. 

Dekat ke IKN, Kantor Pusat Pertamina 
Bakal Pindah ke Balikpapan 
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JAKARTA - Deputi Bidang Lingkun-
gan Hidup dan Sumber Daya Alam 
Otorita Ibu Kota Negara (IKN) Myr-
na Safitri mengatakan ketahanan 
pangan di IKN harus melibatkan 
daerah sekitar seperti Kalimantan 
Timur (Kaltim) secara khusus, serta 
seluruh Kalimantan secara umum.

“Ketahanan pangan (di IKN, red.) 
penting, tidak bisa kalau hanya 
dipenuhi oleh areal sekitar 25 ribu 
hektare di IKN, namun juga harus 
dari wilayah sekitarnya seperti di 
Kaltim secara khusus, dan seluruh 
Kalimantan secara umum,” ka-
tanya dalam Simposium bertajuk 
Memperkuat Ekosistem Pertanian 
Berkelanjutan untuk Mendukung 
Ketahanan Pangan IKN dan Kaltim 
yang diikuti secara daring di Jakar-
ta, Selasa (11/7). 

Myrna mengatakan seluruh pe-
mangku kepentingan harus berper-
an dalam memperkuat ekosistem 
ketahanan pangan, yang terbangun 
di seluruh daerah yang berkaitan 

seperti Kabupaten Kutai Kartanega-
ra, Kabupaten Penajam Paser Utara, 
hingga Kota Balikpapan dan Kota 
Samarinda.   

Dia menegaskan ketahanan pan-
gan di IKN penting karena juga 
terkait dengan keamanan pangan, 
dimana nutrisi pangan harus dipas-
tikan sebagai panganan sehat dan 
berkualitas. 

“Panganan sehat dan berkual-
itas harus berasal dari pertanian 
yang tidak merusak lingkungan 
organik, serta menyediakan sum-
ber pangan dan protein nabati al-
ternatif,” ujarnya.   

Selain itu, sambungnya, sumber 
pangan lokal juga harus digali dan 
dimanfaatkan. Menurutnya, Kaltim 
memiliki keanekaragaman hayati 
yang dapat dikembangkan sebagai 
sumber pangan lokal alternatif.   

Dia menyebutkan perbaikan 
kelembagaan petani juga penting 
untuk dilakukan, agar tidak hanya 
berbentuk badan usaha, namun 

juga membentuk supply dan de-
mand berdasarkan prinsip bisnis 
yang adil dan beretika.  

“Petani adalah ujung tombak yang 
penting. Ibu dan bapak nanti akan 
menjadi petani ibu kota, karena itu 
pola pikirnya harus berubah,” tuturn-
ya kepada sejumlah kelompok tani 
yang hadir.

Menurutnya, pertanian harus ber-
falsafah, dengan memaksimalkan 
potensi sesuai kebutuhan, dan tidak 
memaksakan kehendak pada alam, 
supaya efisien dan tidak menimbul-
kan perasaan rakus kepada alam.

Dia berharap melalui simposium 
ini akan tercipta pertukaran ga-
gasan yang mengakibatkan per-
tanian berkelanjutan, serta ketah-
anan pangan yang kokoh di IKN. 
(Ant/MK) 

Oleh : Sean Filo Muhamad
Editor : Nurul Hayat

ANTARA/SEAN FILO MUHAMAD

Tangkapan layar Deputi Bidang Lingkungan Hidup dan Sumber Daya Alam Otorita IKN Dr. Myrna Asnawati Safitri, S.H., M.A. 
dalam Simposium bertajuk Memperkuat Ekosistem Pertanian Berkelanjutan untuk Mendukung Ketahanan Pangan IKN dan 
Kalimantan Timur (Kaltim) yang diikuti secara daring di Jakarta, Selasa (11/7/2023). 

Ketahanan Pangan IKN Harus Libatkan Daerah Sekitar
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JAKARTA - Direktur Perbenihan 
Tanaman Pangan, Direktorat Jen-
deral Tanaman Pangan, Kement-
erian Pertanian (Kementan) RI 
Yudi Sastro mengatakan pertanian 
perkotaan (urban farming) dapat 
mengatasi 30 hingga 40 persen ke-
butuhan pangan di kawasan Ibu 
Kota Negara (IKN).

“Urban farming kalau diterapkan 
di perkotaan (IKN, red.) dapat me-
menuhi kebutuhan pangan dengan 
persentasi 30 hingga 40 persen,” 
katanya dalam Simposium bertajuk 
Memperkuat Ekosistem Pertanian 
Berkelanjutan untuk Mendukung 
Ketahanan Pangan IKN dan Kaltim 
yang diikuti secara daring di Jakar-
ta, Selasa (11/7/2023). 

Yudi mengatakan pertanian 
perkotaan dapat dilakukan di 
seluruh tempat seperti ruang ter-
buka hijau (RTH), Roof Garden di 

rumah susun, serta pekarangan 
di rumah tapak yang berada di 
kawasan perkotaan IKN. 

Dia menyebutkan masyarakat 
yang menghuni IKN kelak dapat 
didorong untuk melakukan perta-
nian perkotaan, tergantung pera-
turan dan konsepsi yang akan 
diberikan nanti.

“Bisa didorong untuk budidaya ta-
naman pangan, sekarang teknologi 
budidaya padi bisa dilakukan den-
gan tanpa menggunakan tanah,” 
ujarnya.

Selain itu, ia menambahkan jenis 
tanaman lainnya seperti tanaman 
hortikultura juga dapat dikembang-
kan dengan media tanah dengan 
pot, serta tanpa tanah seperti hi-
droponik, akuaponik, dan aeroponik.

Ia juga menyebutkan pendekatan 
budi daya tanaman dengan konsep 
zero waste, organik, ramah lingkun-

gan, dan pemanfaatan sampah 
organik kota dapat diaplikasikan 
dalam upaya melakukan urban 
farming. 

Menurut dia, rekayasa sosial agar 
penerapan pertanian perkotaan per-
lu dilakukan agar program ini dapat 
berjalan dengan baik. 

“Juga perihal mindset dan per-
ilaku, bagaimana mengubah yang 
tadinya pertanian di lahan terbuka 
lebar, sekarang di lahan sempit,” 
tuturnya.

Ia berharap penerapan pertanian 
perkotaan di IKN dapat berjalan den-
gan baik, sehingga dapat mengatasi 
kebutuhan pangan dengan tanpa 
jejak karbon dan berkualitas tinggi. 
(Ant/MK) 

Oleh : Sean Filo Muhamad
Editor :

ANTARA/SEAN FILO MUHAMAD

Tangkapan layar Direktur Perbenihan Tanaman Pangan, Direktorat Jenderal Tanaman Pangan, Kementerian Pertanian (Ke-
mentan) RI Dr. Yudi Sastro, MP. dalam Simposium bertajuk Memperkuat Ekosistem Pertanian Berkelanjutan untuk Mendukung 
Ketahanan Pangan IKN dan Kalimantan Timur (Kaltim) yang diikuti secara daring di Jakarta, Selasa (11/7/2023). 

Urban Farming Diyakini Mampu Atasi            
30 Persen Kebutuhan Pangan di IKN 



K oran Digital

Kamis
13 juli 2023 22



K oran Digital

Kamis
13 juli 2023 23



K oran Digital

Kamis
13 juli 2023 24



K oran Digital

Kamis
13 juli 2023 25



K oran Digital

Kamis
13 juli 2023 26



K oran Digital

Kamis
13 juli 2023 27beRau

TANJUNG REDEB - Bertepatan 
dengan Hari Koperasi yang ke-76 
tahun pada 12 Juli, Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Berau juga 
mengadakan upacara dalam rang-
ka merayakan Hari Koperasi terse-
but di halaman Kantor Bupati Berau, 
Rabu (12/7). 

Dipimpin langsung oleh Bupati Be-
rau Sri Juniarsih dan dihadiri jajaran 
Forum Koordinasi Pimpinan Daerah 
(Forkopimda) Berau, serta perwakilan 
koperasi di Kabupaten Berau. 

Bupati Berau membacakan pi-
rato Menteri Koperasi dan Usaha 
Kecil dan Menengah (UKM), Teten 
Masduki, mengatakan, koperasi 
merupakan organisasi ekonomi 
yang fungsi utamanya untuk men-
jangkau kesejahteraan anggota dan 
masyarakat. Dengan cara menga-
dakan berbagai usaha serta layanan 
sesuai kebutuhan anggotanya. 

“Di situlah inti koperasi sebagai pe-
rusahaan di mana anggota sebagai 
pemilik dan pengguna jasanya. 
Dengan menyatukan kepentingan 
di bawah koperasi, efisiensi kolektif 
dapat dilakukan, posisi tawar terha-
dap pasar dapat ditingkatkan. Ser-
ta konsolidasi sumber daya untuk 

berbagai usaha dapat diselengga-
rakan,” ucapnya, Rabu (12/7). 

Lanjutnya, pemerintah saat ini 
fokus pada pengembangan kop-
erasi sektor riil guna membangun 
ekonomi anggota dan masyarakat 
yang lebih luas. Dari sisi peluang 
koperasi juga memiliki banyak po-
tensi mulai dari pertanian, peter-
nakan, perikanan, perdagangan, 
jasa, pariwisata dan sebagainya. 
Bahkan setiap wilayah kota/kabu-
paten pasti memiliki potensi ung-
gulan komoditas, kerajinan hingga 
destinasi wisata. 

“Koperasi harus menjadi pemain 
utama dalam potensi unggulan 
tersebut. Tujuannya agar manfaat 
dan nilai tambah terdistribusi kem-
bali ke anggota,” ucapnya. 

Menurutnya, salah satu potensi 
koperasi yang terbuka saat ini yak-
ni jasa keuangan. Karena adanya 
UU Pengembangan dan Penguatan 
Sektor Keuangan (PPSK) Nomor 4 
tahun 2023. Yang mengatur dan 
menjalankan usaha perbankan, asu-
ransi, program pensiun, pasar mod-
al hingga lembaga pembiayaan. 

Untuk memajukan koperasi di 
Indonesia diperlukan hukum yang 

kuat. Kemenkop UKM telah meny-
usun RUU sebagai penghanti UU 
Nomor 25 tahun 1992. Diharapkan 
koperasi mampu menjawab tantan-
gan zaman dan memiliki daya saing 
dan sanding yang besar. 

“Inilah momentum pemajuan koper-
asi sebagai kunci meningkatkan kese-
jahteraan masyarakat,” tegasnya. 

Pada peringatan hari koperasi 
nasional ini, Bupati Berau, Juga 
memberikan penghargaan kepa-
da koperasi berprestasi tahun 
2023. Diantaranya kategori kop-
erasi jasa tenaga kerja, diberikan 
kepada koperasi bongkar muat 
pelabuhan tanjung batu. Kategori 
Koperasi konsumen diberikan ke-
pada koperasi saturut, koperasi 
maju bersama dan koperasi ber-
sama kita bisa. Kategori koperasi 
perkebunan diberikan kepada ko-
perasi sawit prima agung, koper-
asi sawit sejahtera dan koperasi 
biatan bersama. Kategori koper-
asi karyawan diberikan kepada 
koperasi karyawan listrik berau. 
Kategori KPRI, diberikan kepada 
koperasi pengayoman rutan Tan-
jung Redeb dan KPRI Batiwak-
kal. (mnz/dez)

Upacara Hari Koperasi yang ke-76 tahun di halaman kantor Bupati Berau, Rabu (12/7).

Bupati Berau Pimpin Upacara, Beri Penghargaan Koperasi Berprestasi 



K oran Digital

Kamis
13 juli 2023 28beRau

TANJUNG REDEB - Maraknya 
praktik penangkapan ikan secara 
ilegal di perairan Pulau Balikukup 
menjadi sorotan Ketua Komisi III 
DPRD Berau, Saga. Terlebih, wilayah 
tersebut merupakan daerah pemili-
hannya. Dia mengatakan, jika kasus 
tersebut tidak ditindak secara cepat 
akan berakibat fatal terhadap eko-
sistem terumbu karang. Sehingga 
dapat menimbulkan efek buruk ke 
sektor pariwisata Bumi Batiwakkal.

“Organisasi Perangkat Daerah 
(OPD) terkait harus bisa segera beri 
tindakan tegas terhadap pelaku il-
legal fishing. Jangan sampai dibi-
arkan dan dapat merugikan sektor 
pariwisata kita,” ungkapnya, Rabu 
(12/7/2023).

Saga menegaskan, jangan sam-
pai pelaku destructive fishing juga 
beraksi ke perairan Pulau Derawan 
dan Maratua. Sebab, kata dia, dua 
wilayah tersebut merupakan des-
tinasi wisata andalan Kalimantan 
Timur dan Berau.

“Kalau mereka juga melakukan 
pengeboman di sana, keindahan ter-
umbu karang kita akan terdampak. 
Ini harus diperhatikan,” tegasnya.

Diterangkannya, wisatawan man-
canegara mengunjungi Pulau Der-
awan dan Maratua untuk menikmati 
keindahan bawah lautnya. Jika ru-
sak akibat pengeboman ikan, maka 

akan menurunkan minat pelancong 
untuk berkunjung. “Jangan sampai 
dibiarkan berlarut-larut. Kita harus 
bersama-sama mencegah penge-
boman ikan tersebut,” ujarnya.

Politikus Partai Persatuan Pem-
bangunan (PPP) ini meminta OPD 
terkait berkoordinasi dengan pihak 
aparat keamanan untuk mencegah 
aktivitas pengeboman ikan.

“Pelakunya harus diberikan tin-
dakan tegas, supaya ke depann-
ya tidak ada lagi praktik-praktik 
pengeboman ikan di perairan kita,” 
katanya.

Kendati demikian, Saga berharap 
seluruh pihak dapat bersama-sa-
ma mencegah pengeboman ikan. 
Sebab, penggunaannya dapat men-
gakibatkan rusaknya ekosistem di 
sekitarnya.

“Selain itu juga menyebabkan 
kematian berbagai jenis dan uku-
ran ikan di sekitarnya. Saya harap 
pihak terkait segera menindaknya,” 
tandasnya. (dez)

Soroti Maraknya Illegal Fishing di Perairan Balikukup, 
Saga: OPD Terkait Harus Segera Tindak Tegas

ANDHIKA DEZwAN/MEDKAL

Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga
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TANJUNG REDEB - Memperinga-
ti Hari Koperasi Nasional yang ke-
76 tahun, Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Berau  menggelar pam-
eran Usaha Mikro Kecil dan Me-
nengah (UMKM) dan pasar murah 
selama tiga hari sejak 12-14 Juli 
2023 mendatang. 

Kegiatan yang digelar di halaman 
Kantor Dinas Koperasi Perindustri-
an dan Perdagangan (Diskoperind-
ag) Berau tersebut, memperlihatkan 
ragam jenis pilihan produk, berupa 
makanan, oleh-oleh maupun ker-
ajinan asli dari Kabupaten Berau 
di bawah binaan Dekranasda dan 
Diskoperindag Berau. Yang dihara-
pkan akan menambah semangat 
bagi kemajuan dan kesejahteraan 
UMKM di Berau.

“Saya kira, kegiatan semacam in 
perlu dilakukan secara berkesinam-
bungan dalam rangka mempro-
mosikan potensi UMKM kita,” ucap-
nya. 

Ia juga memiliki komitmen kuat 
meningkatkan ekonomi masyarakat 
melalui pengembangan usaha ber-
basis pariwisata dan kearifan lokal. 
Melalui dua program prioritas, yaitu 
pembangunan kawasan terpadu, 

pusat seni, budaya, dan kreativitas, 
yang salah satunya adalah kawasan 
UMKM terpadu serta menyediakan 
fasilitas pembinaan, pelatihan, ser-
ta kredit lunak kepada UMKM. 

“Saya mendorong berbagai lang-
kah untuk memaksimalkan poten-
si dan membuka peluang ekonomi 
kreatif di Kabupaten Berau agar 
semakin luas dan mengemuka,” 
ungkapnya. 

Adapun yang dilakukan pihakn-
ya untuk memajukan UMKM yakni 
menciptakan perbaikan iklim kemu-
dahan usaha yang memungkinkan 
siapa saja bisa mengakses pasar 
yang lebih luas, pembiayaan serta 
mengembangkan kapasistas usa-
ha seluas-luasnya.

Menurutnya, UMKM yang saat ini 
sudah mulai berkembang, baik itu 
industri rumahan maupun kelom-
pok usaha, kami dorong untuk bera-
da pada kesatuan ekosistem yang 
terintegrasi satu sama lain. 

“Saya harap gelaran UMKM ke 
depan dapat menghimpun UMKM, 
BUMK, usaha mandiri maupun in-
dustri rumah tangga untuk mema-
sarkan hasil produk terbaik, promo-
si, serta investasi,” harapnya. 

Sementara, Kepala Diskoperind-
ag Berau, Eva Yunita menambah-
kan, pihaknya berencana untuk 
membuat UMKM terpadu di wilayah 
perkotaan, supaya tidak terlalu jauh. 
Yang mana tujuannya tentu untuk 
membantu pemasaran UMKM yang 
ada di Berau. Namun masih terken-
dala lokasi yang tepat untuk UMKM 
terpadu tersebut. 

Kendati begitu, pihaknya akan 
mengkoordiasikan kembali dengan 
internal untuk melengkapi peren-
canaan yang telah dibuat hingga 
anggaran yang diperlukan. 

“Dari masyarakat juga ingin ada 
UMKM terpadu seperti keinginan 
Bupati Berau. Bisa saja nanti dibuat 
dua lantai, lengkap dengan lokasi 
pelatihan di lantai dua. Sehingga 
ada rekomendasi pusat oleh-oleh 
dan pelatihan UMKM,” terangnya. 

Dengan sisa waktu jabatan Bu-
pati dan wakil Bupati Berau yang 
tidak lama lagi, pihaknya optimistis 
dan berkomitmen akan membentuk 
UMKM terpadu. 

“Kalau lokasi dan anggaran sudah 
siap kenapa tidak, Insya Allah kami 
ada komitmen dan bisa mewujud-
kannya,” tutupnya. (mnz)

Bupati Berau Sri Juniarsih saat meninjau stan UMKM dan pasar murah di halaman Kantor Diskoperindag Berau, Rabu (12/7). 

Bupati Ingin Bentuk UMKM Terpadu di Berau 
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BALIKPAPAN - Bhabinkamtibmas 
Teritip, Bripka M Firmansyah bersa-
ma Polisi Rw Teritip, Aipda Basuki 
Rachmad mengamankan seorang 
pria paruh baya yang memotong 
meteran listrik milik warga. 

Kejadian ini terjadi pada Selasa 
(11/7/2023) sore kemarin di salah 
satu bangunan ruko milik warga di 
Jalan Mulawarman RT 09 Kelurah-
an Teritip, Balikpapan Timur. 

Kapolsek Balikpapan Timur, 
Kompol Puji Purwanto melalui 
Bhabinkamtibmas Teritip, Bripka 
M. Firmansyah mengatakan,

Pria paruh baya yang diketahui 
berinisial AA (65) merupakan warga 
Gunung Sari Ilir, Balikpapan Ten-

gah ini diamankan oleh Bhabinkam-
tibmas dan Polisi Rw Teritip usai 
mendapat laporan dari warga. 

“Iya, kami mendapat laporan 
dari warga yang meteran listriknya 
diputus tanpa ijin,” ujarnya, Rabu 
(12/7/2023). 

Lebih lanjut Firmansyah men-
jelaskan, bahwa sebelum pelaku 
memutus meteran listrik, dan men-
gaku kepada pemilik ruko dirinya 
dari petugas PLN yang disuruh pria 
berinisial JL untuk memindahkan 
meteran listrik tersebut. 

“Karena pemilik ruko merasa curi-
ga lalu menanyakan surat tugas dari 
PLN, namun AA tidak bisa menun-
jukkannya,” jelasnya. 

Pemilik ruko tersebut juga sempat 
menghubungi petugas gangguan 
PLN yang ada di wilayah Kecamatan 
Balikpapan Timur, namun saat petu-
gas tersebut datang ternyata tidak 
kenal dengan AA. 

“Karena resah dengan ulah AA, 
pemilik ruko langsung menghubun-
gi kami, dan kami pun langsung 
menuju TKP selanjutnya memba-
wa AA ke Mako Polsek Balikpapan 
Timur,” tambah Firmansyah. 

Saat ini AA bersama dengan 
barang bukti seperti tang, obeng 
dan gulungan kabel dibawa dan 
diamankan di Mako Polsek Balik-
papan Timur untuk pemeriksaan 
lebih lanjut. (bom)

Seorang pria paruh baya berinisial AA diamankan oleh Bhabinkamtibmas Teritip dan Polisi RW Teritip.

warga GSI Jadi Petugas PLN Gadungan Ditangkap di Teritip
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BALIKPAPAN - Dalam beberapa 
minggu belakangan ini permas-
alahan kelangkaan gas Elpiji 3 kg 
di Kota Balikpapan tengah marak 
terjadi. Guna memastikan penyal-
uran Elpiji 3 kg tercukupi untuk ke-
butuhan rumah tangga dan usaha 
mikro, Pertamina Patra Niaga dan 
Hiswan Migas serta Pemerintah 
Daerah menyelenggarakan Operasi 
Pasar gas Elpiji 3 kg.

Area Manager Comm, Rel & CSR 
Pertamina Patra Niaga Regional 
Kalimantan, Arya Yusa Dwicandra 
mengatakan, Operasi Pasar gas 
Elpiji 3 kg akan dilaksanakan dalam 
rentang waktu satu minggu, yang 
dimulai pada 8 Juli 2023 lalu hingga 
13 Juli nanti di 5 Kecamatan di Kota 
Balikpapan dengan melibatkan 11 
agen elpiji.

“Operasi Pasar yang berlangsung 
semenjak hari Sabtu 8 Juli 2023 
lalu. Sebanyak lebih dari 7.000 
tabung Elpiji tersalurkan melalui 
Operasi Pasar yang berlangsung 
di 5 kecamatan, yaitu Balikpapan 
Barat, Balikpapan Tengah, Balikpa-
pan Timur, Balikapan Selatan dan 
Balikpapan Utara,” ujar Arya, Rabu 
(12/7/2023).

Lebih lanjut Arya menjelaskan, 
penyaluran Elpiji 3 kg bersubsidi 
pada Operasi Pasar tersebut mer-
upakan suplai yang berasal dari 2 
Stasiun Pengisian Bulk Elpiji (SPBE) 
PSO di sekitar wilayah Kota Balik-
papan.

Arya menambahkan, realisasi 
Elpiji 3 kg di Kota Balikpapan hing-
ga 9 Juli 2023 telah mencapai 3,3 
juta tabung dan kuota elpiji 3 kg 
yang seharusnya tersalur (year to 
date) di 9 Juli 2023 sejumlah 3,1 
juta tabung. 

“Jika dibandingkan antara penyal-
uran Elpiji 3 kg dengan kuota year 
to date 9 Juli 2023 maka penyaluran 
telah melebihi kuota sekitar 8 pers-
en di Kota Balikpapan. Sehingga 
hal tersebut merupakan peringa-
tan bagi Pertamina dan Pemerintah 
Daerah untuk mengatur agar kuota 
cukup hingga akhir tahun 2023 ini,” 
jelasnya.

Meskipun Operasi Pasar diseleng-
garakan, namun Pertamina tetap 
menghimbau kepada masyarakat 
dengan ekonomi mampu serta us-
aha-usaha yang dilarang menggu-
nakan Elpiji 3 kg bersubsidi untuk 
dapat membeli Elpiji non subsidi, 

yaitu Bright Gas 5,5 kg atau 12 kg. 
“Untuk pengusaha rumah makan 

dan restoran dengan kategori be-
sar, peternakan ayam, perkebunan, 
usaha laundry atau binatu hingga 
masyarakat dengan ekonomi mam-
pu kami harapkan dapat menggu-
nakan Elpiji non subsidi Bright Gas 
5.5 kg atau 12 kg yang tersedia 
di gerai-gerai serta pangkalan ter-
dekat,” tambah Arya. 

Operasi Pasar merupakan salah 
satu opsi untuk mengurangi kuran-
gnya pasokan di masyarakat teru-
tama dalam mendapatkan Elpiji 3 
kg. “Elpiji 3 kg merupakan barang 
bersubsidi dari Pemerintah Pusat 
yang menggunakan dana APBN, se-
hingga penyalurannya juga dibatasi 
oleh kuota yang ditetapkan Pemer-
intah. Dalam hal pengawasan dan 
penindakan penyelewengan di lapa-
ngan, kami siap bersinergi dengan 
Pemerintah setempat dan aparat 
penegak hukum untuk melakukan 
pengawasan terhadap pihak-pihak 
yang tidak berhak menggunakan 
barang bersubsidi Elpiji 3 kg,” tut-
up Arya. (bom)

Operasi Pasar gas elpiji 3 kg yang berlangsung di sejumlah titik di Kota Balikpapan.

Libatkan 11 Agen, Operasi Pasar Elpiji               
3 Kg Salurkan Lebih dari  7.000 Tabung
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BONTANG – Unit Reskrim Pol-
sek Bontang Utara, Polres Bontang 
mengamankan seorang berinisial 
Tw pada Selasa (11/7/2023) pukul 
18.00 wita atas kasus pencurian 
handphone di Kelurahan Loktuan, 
Kecamatan Bontang Utara, Kota 
Bontang.

Kapolres Bontang, melalui Kasi 
Humas Polres Bontang, Iptu Mandi-
yono mengungkapkan kejadian ter-
jadi pada saat korban menyimpan 
HP merek iPhone dalam tas saat 
sedang bekerja di area pabrik 7 PKT. 
Kemudian pada saat istirahat, kor-
ban menemukan HP miliknya telah 
tidak ada di tempat semula atau di 
dalam tas. 

“Saat sekira jam 11.00 wita saat 
pelapor istirahat, pelapor akan men-
gambil HP miliknya namun saat 
dicek HP milik pelapor tidak ada di 
dalam tas tempat pelapor menyim-
pannya,” kata Iptu Mandiyono, Rabu 
(12/7/2023).

Selanjutnya, atas kejadian terse-
but korban mengalami kerugian se-
besar Rp 7,2 juta dan melaporkan 
kejadian ke Polsek Bontang Utara. 

“Memeriksa saksi-saksi, men-

gamankan pelaku dan barang bukti 
serta mencari barang bukti lainnya,” 
tambah Mandiyono. (yah)

Diduga Curi HP Teman Kerja, Seorang Pria Ditangkap Polisi 

ISTIMEwA/MEDIA KALTIM

Barang bukti yang diduga dicuri diamankan polisi.
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TENGGARONG - Sebanyak 34 
perusahaan, berpartisipasi dalam 
Job Fair 2023, yang dilaksanakan di 
Gedung Putri Karang Melenu (PKM) 
Tenggarong Seberang. Job Fair 
2023 dibuka langsung oleh Bupati 
Kukar, Edi Damansyah, pada Rabu 
(12/7/2023).

Job Fair 2023 dipastikan akan 
berlangsung selama dua hari, hing-
ga Kamis (13/7/2023). Ini menjadi 
salah satu realisasi dari program 
Kukar Siap Kerja, yang digarap oleh 
Dinas Transmigrasi dan Tenaga Ker-
ja (Distransnaker) Kukar.

“Dengan (lowongan) 156 jabatan, 
lowkernya 1.512 posisi yang di-

siapkan,” ungkap Plt Kepala Dis-
transnaker Kukar, Muhammad Hat-
ta, Rabu (12/7/2023).

Ia pun menargetkan dari 1.512 
lowongan yang tersedia, setidakn-
ya menyerap setengah dari jumlah 
lowongan yang tersedia. Mengingat 
ada kualifikasi yang harus dipenuhi 
oleh para pencari kerja (pencaker) di 
Kukar. Tak hanya datang langsung 
ke lokasi Job Fair 2023, Distrans-
naker Kukar pun menyiapkan jalur 
online, dan sudah terdaftar seban-
yak 804 orang pencaker.

Ini pun sebagai upaya Distrans-
naker Kukar untuk memastikan 
masyakarat Kukar yang berada usia 

produktif, bisa mendapatkan peker-
jaan. Karena berdasarkan data yang 
disebutkan oleh Hatta, ada sekitar 
10.300 pencaker yang belum beker-
ja. Berdasarkan jumlah masyarakat 
yang mengantongi kartu kuning.

Karena sesuai RPJMD Kukar 
2021-2026, setidaknya sebanyak 
6 ribu masyarakat yang meneri-
ma pelatihan dan pendampingan 
tenaga kerja. Dimana Distransnaker 
Kukar akan mengejar target 1.200 
orang, sisanya dilakukan oleh dinas 
lain dengan membuka pelatihan. 
Serta  perusahaan melalui dana 
CSR-nya. “Alhamdulillah terlaksana 
dengan baik,” tutup Hatta. (afi)

RAfi’i/MeDiA KAltiM

Suasana Walk in Interview di Job Fair 2023, di Gedung PKM Kukar.

Job Fair 2023, Siapkan 1.512 Lowker untuk Pencaker Asal Kukar
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PASER - Usaha Mikro Kecil Me-
nengah (UMKM) bidang kuliner di 
Kabupaten Paser, khususnya di Ke-
camatan Batu Sopang dan Muara 
Samu, mendapat perhatian penuh 
dari pihak swasta salah satunya PT 
Pamapersada Nusantara (PAMA) 
distrik Kideco.

Melalui Lembaga Pengemban-
gan Bisnis Pama Daya Taka  (LPB 
PDT), PAMA mengadakan pelati-
han keamanan pangan bagi para 
pelaku usaha di 2 Kecamatan itu, 
yang dilaksanakan pada 11 dan 12 
Juli 2023, di Aula Kecamatan Batu 
Sopang.

Koordinator LPB PDT, Rusdi Asri 
mengatakan, dalam kegiatan ini se-
banyak 37 peserta UMKM mengi-
kuti pelatihan. Tujuannya, guna 
memberikan pemahaman awal bagi 
pelaku usaha dalam proses mem-
produksi olahan makanan sebelum 
di jual ke pembeli.

Menurutnya, ini merupakan ben-
tuk kolaborasi program dari PT. 
PAMA dengan Dinas perindustrian, 
Perdagangan, Koperasi dan UKM 
(Disperindagkop UKM) Kabuaten 
Paser yang melibatkan Dinas Kes-
ehatan (Dinkes) Kabupaten Paser 
pada bidang keamanan pangan.

“Kami masih menjaga komitmen 
untuk selalu berperan aktif men-
dampingi proses usaha yang di-
jalankan oleh pelaku usaha melalui 
pilar program LPB PDT,” kata Rusdi 
Asri, Rabu (12/7/2023).

Sementara itu General Service 
Transportation and Dormitory Ca-
tering Sect Head PT PAMA, Ahmad 
arifin mengatakan, pelatihan kea-
manan pangan ini dirasa sangat 
penting karena merupakan langkah 
awal pelaku usaha dalam tahap pe-
masaran produk olahan nantinya. 

Bagi para peserta yang mengi-
kuti pelatihan ini diharapkan dapat 
menyerap dan memanfaatkan den-
gan baik ilmu yang diberikan da-
lam proses memproduksi olahan 
makanan sebelum di jual ke pembeli.

“Semangat ibu-ibu pelaku usaha 
yang kami tangkap sebagai bentuk 
dorongan kami untuk selalu mem-
berikan program pemberdayaan 
melalui CSR. Semoga dengan adan-
ya program yang kami jalankan 
dapat memberi manfaat bagi UKM 
binaan,” ujarnya.

Sementara itu CSR PT. PAMA, 
Hendra Kusuma Putra menam-
bahkan, pelatihan secara teknis 
dilaksanakan selama 2 hari, den-

gan materi teknis terkait hygiene 
proses produk, pemilihan bahan 
baku aman konsumsi, dan teknis 
pengawetan makanan yang aman. 

Dalam sesi materi yang disam-
paikan Dinkes Kabupaten Paser, da-
lam penyampaiannya para pelaku 
usaha diberikan pre test terlebih 
dahulu sebelum pemaparan materi, 
dengan harapan tolak ukur pemaha-
man pelaku usaha terkait keaman-
an pangan dapat diketahui.

“Kami berharap dengan adanya 
pelatihan keamanan pangan para 
UKM bisa mendapatkan izin edar 
PIRT nantinya, dengan harapan ak-
ses pasar dapat terbuka lebih luas 
lagi, sehingga peningkatan omset 
pun juga meningkat,” kata Hendra.

Kepala Bidang (Kabid) UMKM 
Disperindagkop UKM Kabupaten 
Paser, Eric Apriantour, sangat men-
gapresiasi kegiatan ini yang terus 
konsisten terkait program pembi-
naan masyarakat di segala sektor, 
khususnya disektor kuliner.

“Ini merupakan bentuk kolab-
orasi program antara pemerintah 
melalui Disperindagkop UKM den-
gan Pama salah satunya dari sisi 
perizinan produk UKM kedepann-
ya,” kata Eric. (bs)

Kegiatan pelatihan keamanan pangan bagi pelaku usaha sektor kuliner.

PAMA Gandeng Pemkab Paser Beri Pelatihan untuk Pelaku UMKM
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PPU - Jemaah haji asal Penajam 
Paser Utara (PPU) dipastikan tak 
lama lagi tiba di Tanah Air. Sesuai 
jadwal, 140 jemaah tersebut bakal 
berangkat dalam 2 kelompok ter-
bang (kloter) terpisah.

Kepala Kantor Kementerian Ag-
ama (Kemenag) PPU Nasrudin me-
nuturkan seluruh jemaah haji ta-
hun ini telah selesai menjalankan 
seluruh rangkaian ibadah Rukun 
Islam ke lima ini dengan lancar. Ada-
pun saat ini persiapan kepulangan 
jemaah yang dijadwalkan tiba pada 
akhir Juli dan awal Agustus nanti.

“Jemaah haji asal PPU akan tiba 
pada 27 Juli dan 3 Agustus 2023,” 
ujarnya, Rabu (12/7/2023).

Menurut informasi yang ia terima 
kondisi kesehatan seluruh jemaah 
dipastikan dalam kondisi sehat. Ter-
masuk juga para jemaah dengan 
kategori lansia.

“Informasi dari petugas haji 
semua sehat dan baik, in syaa Al-
lah semua kembali yang dua kloter 
itu,” ujarnya.

Diketahui, kepulangan jemaah 
haji PPU ini terbagi dalam kliter 20 
sebanyak 123 orang dan kloter 21 
sebanyak 17 orang. Untuk kloter 21 
akan tiba pada 27 Juli, dan kloter 20 
tiba pada 3 Agustus 2023.

“Jemaah haji asal PPU diketahui 
ada dua kelompok terbang, yakni 
kloter 20 dan kloter 21,” sebutnya.

Nasrudin mengungkapkan, je-
maah akan tiba di Embarkasi Haji 
Balikpapan dan akan dilakukan pen-
jemputan oleh pemerintah daerah. 
Sebelum itu, jemaah yang tiba ter-
lebih dahulu akan diperiksa kondisi 
kesehatannya.

“Sebelum pulang ke rumah mas-
ing-masing, pemeriksaan keseha-
tan dulu di Embarkasi Balikpapan,” 
tegas Nasrudin.

Untuk pihak keluarga kata Nasru-
din, hanya dibolehkan menjemput 
saat jemaah sudah tiba di PPU. Te-
patnya nanti akan tiba di titik kum-
pul di Masjid Agung Al-Ikhlas. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Rombongan jemaah haji PPU saat berangkat beberapa waktu lalu.

Terbagi 2 Kloter, Kepulangan Jemaah 
Haji PPU Dijadwalkan Akhir Juli
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PPU - Masih banyak calon pemi-
lih baru di Penajam Paser Utara 
(PPU) belum memiliki kartu tanda 
penduduk (KTP). Hal ini menjadi 
permasalahan daerah yang ditar-
getkan segera tuntas oleh Dinas 
Kependudukan dan Pecantatatan 
Sipil (Dukcapil) PPU sebelum Pemi-
lu 2024 mendatang.

Dari catatan mereka, ada lebih 
dari 3.000 pemilih pemula di seluruh 
kecamatan yang ada di PPU. Uta-
manya terdiri dari kalangan pelajar 
sekolah menengah atas (SMA).

Plt Kepala Dukcapil PPU Mawar 
menyebutkan hal ini saat ini sudah 
menjadi konsen pihaknya. Pun hal 
ini termasuk dalam beberapa poin 
dari hasil koordinasi bersama KPU 
PPU.

“Kami tengah mempercepat per-
ekaman e-KTP bagi pemilih pemula 
sebelum 2024, atau masa Pemilihan 
Umum,” ujar dia, Rabu (12/7/2023).

Menurut pengamatan OPD ini, 
kendalanya diketahui karena ke-
banyakan pelajar itu belum mau 
mengurus KtP. lebih spesifik lagi, 
karena mereka memang belum be-
rusia 17 tahun. Tentu hal ini dapat 
dimaklumi.

“Kendalanya biasa anak-anak 
tidak mau direkam saat pakai pa-
kaian sekolah, ada juga yang belum 
mau karena belum cukup 17 tahun,” 
ungkap Mawar.

Padahal seyogyanya, mereka 
dapat melakukan perekaman ter-
lebih dahulu. Kemudian KTP terse-
but diterbitkan tetap saat dia beru-

sia 17 tahun nantinya yang tentunya 
sebelum hari pemilihan.

“Kami hanya melakukan pereka-
man, sementara KTP-nya nanti di-
terbitkan setelah usianya masuk,” 
jelas dia.

Menyikapi hal ini, upaya yang 
dilakukan ialah dengan memfokus-
kan program jemput bola ke seko-
lah-sekolah. Pelaksanaan ini seka-
ligus menyosialisasikan perlunya 
e-KTP agar bisa menyalurkan hak 
pilihnya nanti.

“Hampir setiap minggu, pihak-
nya mendatangi sekolah-sekolah 
di seluruh kecamatan, sekaligus 
mendatangi sekolah-sekolah,” tut-
up Mawar. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Petugas Dinas Dukacapil PPU saat melaksanakan program jemput bola perekaman e-KTP.

Dukcapil Maksimalkan Jemput Bola, Ribuan 
Pemilih Pemula di PPU Belum Miliki e-KTP 
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KONGBENG - Bupati Kutai Timur 
Ardiansyah Sulaiman memimpin 
upacara pembukaan TNI Manung-
gal Membangun Desa (TMMD) ke-
117 Tahun 2023 di Lapangan Desa 
Suka Maju Kecamatan Kongbeng 
pada Rabu (12/7/2023). 

Hadir dalam kegiatan tersebut 
antara lain wabup Kasmidi Bulang, 
Ketua DPRD Kutim Joni, Dandim 
0909/KTM Letkol Inf Adi Swasti-
ka, Danlanal Sangatta Letkol Laut 
(P) Shodikin, Kapolres Kutim AKBP 
Ronni Bonic, Kajari Kutim Romlan 
Robin, Staf Ahli Bupati Kutim, Kepa-
la Perangkat Daerah di lingkungan 
Pemkab Kutim, Camat Kongbeng 
Jumran, Camat Telen Luhat Ivung, 
dan tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Bupati Ard-
iansyah menjelaskan bahwa TMMD 
merupakan program kerja sama 
lintas sektoral yang melibatkan 
TNI, pemerintah daerah, dan mas-
yarakat untuk mengatasi berbagai 
permasalahan yang ada. 

“Ini wujud dukungan nyata TNI 
kepada pemerintah daerah dalam 
meningkatkan pembangunan dan 
kesejahteraan masyarakat,” te-
gasnya.

Lebih lanjut, Bupati Ardiansyah 
menekankan bahwa kegiatan 
TMMD harus diinformasikan se-
cara jelas kepada masyarakat agar 
mereka dapat berpartisipasi aktif 
dalam pembangunan. Tujuan dan 
sasaran program harus dipahami 
oleh masyarakat dan manfaatnya 
harus dapat dirasakan sehingga 
dapat memaksimalkan potensi 
masyarakat dalam pembangunan 
daerah.

“Dengan semangat gotong-roy-
ong untuk membangun Kutim seka-
ligus mengatasi berbagai masalah 
dan tantangan yang ada di hadapan 
kita dengan wujud semangat yang 
sejalan dengan visi pemerintah yai-
tu Menata Kutim Sejahtera untuk 
Semua,” tambahnya.

Selain itu, ia mengajak kepada 

semua pihak untuk memeliha-
ra semangat kebersamaan dan 
kemanunggalan antara TNI dan 
rakyat, dengan membantu dan 
mendampingi dan berpartisipasi 
aktif dalam pelaksanaan kegiatan 
selama tMMD, baik fisik maupun 
non fisik. 

“Mari kita jalin komunikasi dan 
interaksi yang baik dengan para 
prajurit yang melaksanakan kegia-
tan TMMD di daerah kita,” ajaknya.

Terakhir, ia mengucapkan terima 
kasih kepada TNI dan semua pihak 
yang terlibat dalam pelaksanaan 
TMMD ke-117 tahun 2023. Karena 
kegiatan TNI Manunggal Masuk 
Desa (TMMD) merupakan keterpad-
uan antara TNI bersama pemerintah 
daerah sebagai upaya percepatan 
terobosan pembangunan di daer-
ah pedesaan serta sebagai lang-
kah peningkatan infrastruktur dan 
meningkatkan kesejahteraan mas-
yarakat. 

“Melalui kegiatan ini pekerjaan 

TMMD ke-117 Fokus Pembangunan Daerah, 
Manfaatnya Dirasakan Masyarakat
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yang kelihatannya berat bisa men-
jadi ringan karena dilaksanakan 
secara bersama-sama,” ucapnya.

Sebelumnya, Dandim 0909/KTM 
Letkol Inf Adi Swastika melaporkan 
bahwa TMMD ke-117 di Kecamatan 
Kongbeng dilaksanakan berdasar-
kan surat telegram  Pangdam VI/
MLw  selaku PKO TMMD Nomor 
ST/748/2023 tanggal 27 Juni 2023 
tentang perintah untuk melak-
sanakan program TMMD ke-117 
tahun 2023. Surat telegram Dan-
rem 091/ASN Nomor ST/812/2023  
tanggal 27 Juni 2023 tentang per-

intah untuk melaksanakan program 
TMMD ke-117 tahun 2023 selama 
30 hari dan pertimbangan Komando 
dan staf Kodim 0909/KTM.

“Tempat pelaksaannya ada di 
Desa Suka Maju dan Desa Makmur 
Jaya Kecamatan Kongbeng. Dimu-
lai dari  tanggal 12 Juli  sampai 10 
Agustus 2023. Sedangkan untuk 
personelnya sebanyak 150 orang” 
jelasnya.

Lebih lanjut, ia menyampaikan 
bahwa sasaran TMMD ke-117 yak-
ni sasaran fisik meliputi peningka-
tan jalan (pengerasan) antara Desa 

Makmur Jaya dan Suka Maju. Jalan 
yang biasa ditempuh sekitar 4-5 
kilometer akan dipotong menjadi 
sekitar 2 kilometer. Di samping itu 
juga rehab musala, rehab rumah 
layak huni sebanyak 2 unit dan pem-
buatan 1 unit sumur bor.

“Untuk sasaran non fisiknya me-
liputi penyuluhan berkaitan dengan 
Kamtibmas, bela negara, KB Kese-
hatan, pertanian dan peternakan, 
narkoba, stunting balita, posyandu 
dan sosialisasi perekrutan prajurit 
TNI AD,” terangnya.(rkt1)

kutai timuR


